

lunes, 05 de diciembre de 2022

# Prodetur y FEDEME promocionan la industria sevillana desde "Aviation Forum", feria de referencia para el sector aeroespacial

5 y 6 de diciembre, en Múnich (Alemania)



La Diputación de Sevilla, a través de Prodetur, acompañada de la Federación de Empresarios del Metal, FEDEME, se encuentra desde hoy y hasta mañana martes 6 de diciembre en el "12th Aviation Forum", evento de referencia para el sector aeroespacial que se celebra estos días en Múnich (Alemania), donde los líderes de la fabricación y la cadena de suministro se reúnen de forma anual para trabajar en el desarrollo del sector y la búsqueda de soluciones innovadoras. En esta edición, la cita cuenta con partners de referencia como Airbus y Boeing.

La participación en esta feria se enmarca dentro del proyecto "Acciones de Promoción Internacional de la Industria Sevillana" promovido por Prodetur en el marco del Plan de Promoción denominado "Sevilla, una Provincia para la Inversión y el Comercio", que viene desarrollando desde una de sus áreas de trabajo y con el que se persigue encontrar regiones y núcleos industriales en la Unión Europea, que, a medio plazo, dispongan de condiciones favorables para trabajar con la industria sevillana y, a largo plazo, puedan invertir en instalaciones productivas en la provincia. Con este objetivo, este programa de Prodetur propone localizar empresas, instituciones y clústeres internacionales con los que poder colaborar.

En su primera edición, este proyecto de promoción exterior de la industria local, está destinado al sector del metal, representado en la provincia de Sevilla por más de 9.000 empresas y 83.000 trabajadores, de ahí la asistencia de FEDEME a esta feria, junto a dos empresas del sector aeronáutico: Indaero Grupo Emery y TRC Aeronáutica.

Desde el stand promocional con el que se cuenta en esta feria, ambas empresas están llevando a cabo acciones comerciales y de negocio para dar a conocer su portfolio de servicios y capacidades.



Según ha indicado el presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, el PIB de todas las ramas consideradas industriales en Sevilla (incluida la del metal), representa más del 13 % del total, “algo superior al andaluz, que está en torno al 11 %”.

“La extraordinaria diversidad de nuestra industria del metal, integrada por numerosos subsectores más allá de la tradicional y muy conocida metalurgia sevillana, describe una pujante realidad tan competitiva y puntera a nivel mundial, representada por la automoción, la aeronáutica, la minería, la industria de la elevación, los montajes industriales o las estructuras metálicas, entre otros, que la hacen merecedora del apoyo por parte de las administraciones públicas comprometidas con el progreso económico y la creación de empleo, como lo es la Diputación de Sevilla”.

“Estamos convencidos de que nuestra participación en Aviation Forum reportará un valor y reconocimiento internacional a las empresas del metal sevillanas a las que representamos desde FEDEME y de manera muy particular a las dos que nos acompañan en esta acción, Indaero y TRC Aeronáutica, dos ejemplos de excelencia industrial al sur de Europa y la muestra de que Sevilla cuenta con una pujante industria aeroespacial que la sitúan como líder de este sector y uno de los polos aeronáuticos más importantes de toda Europa”, ha señalado el director gerente de FEDEME, Carlos Jacinto Marín, durante la jornada inaugural de esta feria.

### **Sobre Indaero y TRC Aeronáutica**

**INDAERO GRUPO EMERGY S.L.** Indaero Grupo Emergy es una empresa referente en el sector aeroespacial, cuyo core se centra en diseñar y fabricar equipamiento y etiquetas para el sector aeronáutico, así como frames y envolventes electrónicos para el New Space, Sus tecnologías van desde las tradicionales como el mecanizado y fabricación textil hasta las vanguardistas como la fabricación aditiva en metal, plástico y materiales cerámicos, lo que hace de Indaero un excelente aliado comercial para cada uno de sus clientes.

**TRC AERONÁUTICA** es una empresa sevillana con 25 años de trayectoria, líder en el mecanizado de Composites y Núcleos Honeycomb en el sector Aeronáutico. Centra su actividad en el servicio y satisfacción de sus clientes, siendo una organización sólida comprometida con la innovación para el desarrollo, la excelencia de productos y servicios, y la mejora constante de su competitividad internacional.